
景観計画案住民説明会にて市民が発言した要望等まとめ（計画案に反映したもの）

No 校区 内容 計画への反映 該当ページ

1 舞の里
花見佐谷線の千鳥駅から玄界高校までの歩道が狭く、高校生の通学
時は危険である。景観上は多少悪くなるかもしれないが、街路樹を
撤去して歩道を拡げて欲しい。

P17の図に自転車専用レーン
を追加し、景観に見通しの
良さや、空間確保の考え方
を加えた。

P17

2 古賀東、青柳、小野
大根川の河川内に草木が繁茂しており、景観上悪いだけでなく、大
雨の際に水の流れをせき止めて反乱する可能性等、災害の発生も怖
い。

第７章「共働による景観ま
ちづくりの推進」の第３節
「推進方策」に行政による
取り組みとして「景観に配
慮した公共施設の整備と適
切な維持管理」を追記

P42

3 青柳 岳越山公園の管理が不十分である。

推進方策に行政による取り
組みとして「景観に配慮し
た公共施設の整備と適切な
維持管理」を追記

P42

4 小野
歩いてん道薦野コースは、整備から20年程度が経ち、コンクリート
が割れている部分があり危険である。歩いてん道薬王寺コースは、
途中草が繁茂しているところがある。

第７章「共働による景観ま
ちづくりの推進」の第３節
「推進方策」に行政による
取り組みとして「景観に配
慮した公共施設の整備と適
切な維持管理」を追記

P42

5 千鳥
建売住宅への誘導看板が電柱に取り付けられているが、景観計画と
関係があるのか。

第７章「共働による景観ま
ちづくりの推進」の第３節
「推進方策」に市民・事業
者ができる景観まちづくり
として「ボランティア活動
（社会貢献活動）等による
取り組み」を追記
市で実施する定例の除却に
ついても引き続き実施す
る。

P41



6 千鳥

河川の市管理部分（中川の上流部分）についても、除草が不十分で
ある。中川は不法投棄が多く、電子レンジ等が捨てられることもあ
り、コミュニティで年3回は掃除している。
中川が景観重要公共施設から外されているが、上記のような実情も
あるため、指定してもらった方がいい。

中川を市管理分も含め、景
観重要公共施設に追加す
る。

P35～37

7 千鳥 地域でブロック塀は禁止という決まりを作ることはできるのか。

第７章「共働による景観ま
ちづくりの推進」の第３節
「推進方策」に市民・事業
者ができる景観まちづくり
として「地域による協定」
を追記

P41

8 千鳥 千鳥ヶ池公園で草刈りが不十分な部分がある。

第７章「共働による景観ま
ちづくりの推進」の第３節
「推進方策」に行政による
取り組みとして「景観に配
慮した公共施設の整備と適
切な維持管理」を追記

P42

9 花鶴
グリーンパークはかなりの敷地があり、公園内を散策することもで
きるため、フットパスとの関係の中で重要視して欲しい。

公園を歴史・文化の景観と
し、主要な公園について
は、P7,9,11の図に追加す
る。

P7,9,11


